

# El "congelado" Centro Antártico

El pasado jueves, la presentación de la cuarta edición de la Enciclopedia Visual Antártica, realizada en el Inach, permitió dar cuenta no solo de los avances en materia de investigación científica, vínculos entre instituciones, descubrimientos y datos relevantes para la ciencia, sino que también dejó en evidencia algunos temas pendientes.

La primera nota destacada de la edición inicial, publicada en 2018, daba cuenta

del proyecto para construir el Centro Antártico Internacional. De más está decir que la iniciativa se encuentra hoy tan gélida como el suelo del continente blanco, ya que la mención al proyecto fue hecha con una resignada sonrisa por parte de los representantes del Inach.

Y claro, tal como se observa el panorama, parece más probable que se derritan los hielos antárticos antes de que se levante el famoso edificio.